



























被災緑地を飾る









いきます。



繋がる思い

## の生徒、町民など約300人が一の生徒、町民など約300人が一の生徒、町民など約300人が一の生徒、町民など約300人が一の生徒、町民など約300人が一の生徒、町民など約300人が一の生徒、町民など約300人が一 被災の祈り

広野中学校とふたば未来学園

ション ション ション ラース グラーなど 7 曲を披露していただり きました。 ション・ 高島メドラ 単は行く、といった福島メドラ できました。 「福島行進曲』や 「汽車」、「高原すの前川健生氏による「祈りの」ンサート」を開催しました。 「近野町夢大使であるオペラ歌」がいる。

スカイランタン スカイランタン スカイランタン (大広野わいわいプロジェクトが 大広野わいわいプロジェクトが 主催し、多くの皆さまのご協力 によって開催されました。この催 を空に打ち上げました。この催 を空に打ち上げました。この催 を空に打ち上げました。 がかかいかいのと を支え続け たランタンが、夜空を彩る幻想

ル池百合子 東京都知事からのメッセージ

メッセージ

広野町は、私が環境大臣の時からゆかりのある場所です。一時、
に思いをはせたところでありました。この度、震災から10年という大きな節目にあたってイベントが行われることを知りましてみなさんの男が復興オリンピック、パラリンピックとして被災地の復興に着実に進展しています。復興に向け、懸命に取り組んでこられましたみなさんの男がであります。本当に頭が下がる思いであります。東北から多くの恵をいただいております。被災地への思しております。をでしまして被災地へのエールとなるよう全力で取り組んでおります。一時、1000円がまもなく稼働すると間いております。今後ゼロカーボンシティに向けた町の歩みも加速することでしょう。東京都も職員のいております。一時、100円が表別をしまして、広野の新たな発電設備、100円が表別をです。本当に頭が下がるまた。また、この妻の下のに満ちあふれための努力の失済です。本当に頭が下がるのからも心境を行って参りまして、水う全力で取り組んでおります。方全力で取り組んでおります。からも心がらも心が見事に復興をとげ、未来への希望、そして人々の笑顔に満ちあふれた場所として大きく発展していくことを心からお祈りをしまして私からのメッセージとさせていただきます。

11 2021.4 広報ひろの